

Luego de una igualdad ante Santiago Morning, donde se regalaron dos puntos, según palabras del estratega amarillo, Víctor Rivero, San Luis recibió a San Marcos de Arica en el Lucio Fariña, con la esperanza de redimirse y concretar las oportunidades de gol, que fue la deuda del anterior duelo. Lamentablemente, pese a un gran inicio, el cuadro quillotano volvió a regalar los puntos y fue vencido por un San Marcos que, con poco fútbol y mucha paciencia, logró irse con una tremenda sonrisa al norte.

El comienzo del cotejo fue de los locales inmediatamente. San Marcos trataba de salir por el medio, pero una buena presión en mitad de terreno, más el apoyo de los delantero, hacían que San Luis recuperara rápidamente el balón y se hiciera de las chances más claras de cara al gol. Fue así como al minuto 25, llegó el tan ansiado gol, tras un arranque de Andres Imperiale, quien metió un pase filtrado que dio en Césped y este con un fino toque habilita a Gonzalo Abán, quien logra batir la valla de Nery Velozo. A pesar del buen momento canario, cinco minutos después, llegaría un golpe duro. **Una jugada por la banda derecha de la visita terminó en autogol de Daniel Vicencio, quien falló al intentar despejar el balón. Luego del duro empate, el equipo de Rivero perdió la calma y se vio confundido, pero aún así eran quienes proponían las acciones más interesantes.**

#### Anuncio Patrocinado

Café cargado y paños fríos de cara al complemento. San Luis se reordenó y mostró su mejor fútbol. Llegaba por las bandas, por el medio, con balones parados y aéreos. Aun así, el gol no llegaba. Por su parte, el cuadro ariqueño se conformaba con el empate y se dedicó a esperar a los amarillos y aprovechar alguna contra rápida que no terminó en nada. Los quillotanos se volvieron a desesperar y se enredaron en su propio juego. Finalmente, justo cuando daban los 5' de descuento, Nahuel Donadell transformó en gol una contra mortal y sentenció el 1-2 definitivo.

El elenco canario muestra una superioridad física y futbolística ante sus rivales, pero parece nublarse al llegar al área, sumado a la mala fortuna de errar en área chica y el cruce de los travesaños que ahogan el grito de gol. Cerrar las ocasiones más claras es la deuda del Santo en este reinicio y buscará reivindicarse ante un duro e inspirado Rangers de Talca, que bajo el mandato de Luis Marcoleta, se ha metido en la parte alta de la tabla.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El próximo duelo ante los talquinos se jugará el próximo miércoles 9 de septiembre a las 18:30 horas, en el Estadio Fiscal de Talca.

Por Javier Tobar/[@SoyCanario /](#) **Fotografía: Alexis Chávez**

y tú, ¿qué opinas?